

## **Exfuncionario de Mancera saldrá de prisión para ser testigo protegido**

Miguel Ángel Vásquez, quien fuera subsecretario de Administración y Capital Humano de Mancera, es acusado de daño a la hacienda pública.

<https://www.forbes.com.mx/exfuncionario-de-mancera-saldra-de-prision-para-ser-testigo-prottegido/>

Miguel Ángel Vásquez, quien fuera subsecretario de Administración y Capital Humano de la Secretaría de Finanzas en el gobierno del hoy senador Miguel Ángel Mancera, será excarcelado del Reclusorio Preventivo Varonil Oriente para convertirse en testigo protegido de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México (FGJCDMX) y proporcionar información para la investigación sobre un posible daño a la hacienda pública de la capital por más de 260 millones de pesos y otro por más de 290 millones de pesos.

El coordinador de asesores y vocero de la FGJCDMX, Ulises Ruiz, informó que Vásquez Reyes solicitó el criterio de oportunidad establecido en la Constitución Política y en el Código Nacional de Procedimientos Penales “a fin de proporcionar información vital y fidedigna en la indagatoria que se tiene abierta en su contra, con la cual el exservidor público ha proporcionado algunos nombres y datos que ya se integran en la misma”.

El cambio en la situación jurídica de Vásquez Reyes se aceptó “con la finalidad de que el representante social de la Fiscalía de Investigación de Delitos Cometidos por Servidores Público se allegue de los elementos probatorios necesarios para ampliar y robustecer la investigación a fin de ahondar en la posible comisión de delitos cometidos en agravio del erario público, además de la posible participación de otras personas servidoras públicas así como actores políticos actuales”.

“Ello permite a esta Fiscalía integrar una investigación de mayor envergadura que busca conocer la verdad hasta llegar a sus últimas consecuencias y así buscar sanción para las o los responsables de hechos con apariencia de delito cometido en agravio del patrimonio de nuestra ciudad”, subrayó Lara, quien precisó que Miguel Ángel Vásquez ya se encuentra en “proceso de ser excarcelado” del Reclusorio Oriente, donde permaneció desde febrero de 2020 tras ser detenido en la colonia Jardines del Pedregal de la alcaldía Álvaro Obregón.

El exfuncionario del gobierno de Mancera es señalado de haber suspendido el pago de cuotas a jubilados y pensionados para la prestación del servicio médico subrogado que se realiza al Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), lo que habría generado un perjuicio al erario público de la capital del país

Además, la Fiscalía General de Justicia investiga la adjudicación de tres contratos, celebrados en 2017 y 2018, a diferentes empresas para prestar supuestos servicios en la recuperación del Impuesto Sobre la Renta. El monto contratado ascendió a los 986 millones de pesos.

Uno de esos despachos fue JJ Accounting and Matters, creado en 2017 y liquidado en 2019, vinculado con Martín o Martiniano Rodríguez Sánchez, empresario asesinado en enero pasado en la calle Dakota, en la colonia Nápoles, alcaldía Benito Juárez.

Parte de los recursos supuestamente desviados por el exfuncionario de Mancera, según declaró el 29 de diciembre pasado el vocero de la Fiscalía, Ulises Lara, se habrían destinado al pago de la nómina de la agrupación política Enréd@te por México, que Miguel

Ángel Vásquez pretendió convertir en un partido político, pero el Instituto Electoral de la Ciudad de México le negó el registro por no acreditar el origen de 5.6 millones de pesos.